

Mejor toletero del béisbol cubano se alista de cara a postemporada



El fornido jardinero Alfredo Despaigne, mejor toletero del béisbol cubano, se alista para participar desde el 4 de enero en la postemporada, en la cual su equipo Granma intentará reeditar el título.

Un despacho de la Agencia Cubana de Noticias fechado en la suroriental ciudad de Bayamo, sede de los Alazanes de Granma, destacó la fuerza de las conexiones del legendario número 54 de la selección Cuba, así como su buen humor durante las primeras sesiones de entrenamiento con vistas a los inminentes playoffs.

Despaigne viene de protagonizar su mejor campaña en la Liga Japonesa de Béisbol Profesional, considerado el circuito profesional más competitivo de ese deporte tras las Grandes Ligas estadounidenses.

El slugger antillano, que vistió este año la chamarra del Fukuoka Softbank Hawks concluyó la temporada regular con 35 jonrones, 103 carreras impulsadas, 66 anotadas y promedio de bateo de .262 (125-478).

Luego el bateador designado contribuyó a que los Halcones levantaran la copa de la Serie de Japón, que enfrenta a los campeones de las Ligas Central y del Pacífico.

Con la inclusión de Despaigne los defensores de la corona redondearán la artillería más temible de la liga, integrada además por el líder jonronero Lázaro Cedeño (20), y otros hombres de bates muy calientes, el inicialista Guillermo Avilés y el camarero Carlos Benítez.

Los Alazanes, que terminaron en cuarto lugar durante la etapa clasificatoria, iniciarán la búsqueda de su segundo título en Series Nacional tras 40 participaciones, el próximo 4 de enero cuando visiten al líder Matanzas en su feudo del parque Victoria de Girón.

ACN y PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151390-mejor-toletero-del-beisbol-cubano-se-alista-de-cara-a-postemporada>



Radio Habana Cuba